

Fecha: 18-04-2025

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Gore compromete gestiones para reactivar construcción del nuevo mercado de Arauco

Pág. : 5

Cm2: 390,3

VPE: \$ 938.691

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

Desde 2023 los trabajos están paralizados en un 78% de avance

## Gore compromete gestiones para reactivar construcción del nuevo mercado de Arauco

El gobernador Giacaman, los consejeros de la zona y el alcalde Alarcón aunarán criterios para concretar procesos administrativos.

Fue a fines de marzo cuando este medio dio cuenta de la compleja situación que vive el proyecto de construcción del nuevo mercado de Arauco, con obras paralizadas desde 2023 producto de la quiebra de la empresa a cargo del proyecto que contaba con un presupuesto de \$4.590 millones vía Gobierno Regional.

Las faenas que dieron detenidas cuando ya alcanzaban un 78% de avance, y la mayor complicación hoy radica en que el proyecto no cuenta con la Recomendación Satisfactoria del Ministerio de Desarrollo Social para poder adjudicar obras a una nueva empresa.

Ante este escenario, el gobernador Sergio Giacaman junto a una comitiva de consejeros visitó la comuna y se reunió con el alcalde Mauricio Alarcón para evaluar las alternativas posibles para la reactivación del proyecto, que demandaría un suplemento presupuestario de \$900 millones.

“Como Gore, vamos a acompañar el proceso para que esta obra termine de ser ejecutada en el menor tiempo posible y se transforme así en un mercado que movi-

liza la economía local”, expresó el gobernador, junto con detallar que la reevaluación “va a definir un monto que debiera oscilar en torno a los \$900 millones sobre lo que ya estaba aprobado, pasar por

900

millones de pesos serían los necesarios para que el proyecto de mercado de Arauco pueda volver a licitarse.



Autoridades visitaron las obras para constatar su real estado de avance.

el Ministerio de Desarrollo Social, para posteriormente votarlo en el Consejo Regional”.

El alcalde Alarcón en tanto, dijo que “ha sido una jornada tremadamente positiva, propositiva y sobre todo productiva. A nosotros como municipio nos inter-

esa poder conseguir los recursos que se requieren y llamar a un nuevo proceso de licitación”.

La consejera regional Tamara Concha (PC) valoró que “es una esperanza que se renueva, porque son tantos años los que hemos esperado por este mercado”.

Por su parte, el consejero regional Christopher Gengnagel, afirmó que “la disposición es poder sacar adelante este proyecto”.

Vale recordar que aún queda pendiente de cobro el concepto de la boleta de garantía del contrato.